
「一歩前へ」 
 

 

「体育祭」 来年も頑張るぞ！ 

９月９日（土）に体育祭が行われました。練習中は雨雲に覆われた日もありましたが、当日はさわやか

な好天に恵まれ、盛大に体育祭を行うことができました。 

今年は、１年生を引っ張りながら３年生をサポートする、という難しい役割を求められた体育祭でもあり

ましたが、応援係を中心に、お互い協力しながら、昨年よりも積極的に取り組めていたように思います。こ

れまで１年間の大きな成長をみることができる体育祭となりました。来年は自分たちが最上級生として隊

を率いていくことになります。これからの学校生活も最上級生になったときのことを意識して、頑張ってほ

しいと思います。 
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青  隊 

・僕は、今年の体育祭でみんなが「行動する力」を身に付けたと思います。理由は、昨年とは違い、新

しく入学してきた１年生を引っ張り、３年生を支える役割だったからです。来年は最上級生として１・２

年生を引っ張っていきたいと思います。            （菅原 誠太郎くん） 

・今年の体育祭ではW優勝をすることができなかったけれど、みんなが協力してくれたおかげで総合

優勝することができました。来年は団長になって、みんなをW優勝に導きたいです。 

                                         （茶谷 楓音さん） 

・僕はこの体育祭でとても成長することができたと思います。演舞を人に教えることで、物事を教える

力、人に指示を出すことで、人を引っ張る力がついたと思います。応援係をやってとてもよかったと思

いました。                                  （長藤 蒼海くん） 

・最初は、みんなあまりまとまっていなかったけれど、日に日に声が大きくなり、みんなの心が一つにな

っていきました。今年、総合優勝ができた理由はみんなの力が一つになったおかげだと私は思いま

す！                                       （藤中 未咲さん）    

応援係のみなさん、お疲れ様でした！！ 



白  隊 
・私は今年の体育祭を通して「まとめる力」がつきました。最初はあまりうまくまとめることができませ

んでしたが、最後はみんなが協力して周りで助け合うことができていたので、自分でもまとめることが

できるんだ、と実感することができました。        （石丸 梨叶さん） 

・今年は去年よりも団結することができました。応援や演舞の練習も 真面目に取り組んでいて良かっ

たと思いました。来年は最後の体育祭なので、みんなで悔いが残らないように頑張っていきたいと思

います。                                 （沖本 翔梧くん） 

・今回の体育祭は、みんなどんどん声が大きくなっていて、体育祭当日もどの隊も声が大きくて、とても

良い体育祭だったと思います。どの隊も総合優勝めざして頑張り、スローガンの「気炎万丈」も達成で

きたと思います。                           （國時 佑太くん） 

・白隊は、今年優勝することはできませんでしたが、練習態度はとてもよく、移動も早いし、応援団が指

示を出したら、大きな声で返事をしてくれました。来年は、他の隊に負けずにW優勝をして楽しい思い

出を作りたいと思います。                    （中川 心さん）                                        

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                               

《南極観測船 砕氷船「しらせ」の航海長さんのお話を聞きました》 

９月１５日（金）に南極観測船 砕氷船「しらせ」の小坂航海長のお話を聞きました。南

極の氷を触らせて頂いたり、船の映像を見せて頂いたりと貴重な体験ができました。 

        感   想 

今日のお話を聞いて、僕は環境を守ることが

大切だと分かりました。これからは身近なこと

から改善して南極を守っていこうと思いまし

た。そして、南極にいつか行ってみたいと思い

ました。      （３組 男子） 

赤  隊 
・今年は、自分が一番めざしていた応援優勝ができたので、良かったです。声出しは上手に教えられ

たけれど、演舞はあまり上手に教えられなかったので、来年は頑張っていきたいです。来年は必ずW

優勝したいと思います。                       （佐伯 晃侑くん） 

・今年は２年生という立場で、みんな先輩、後輩のために頑張れていたと思います。来年はとうとう最

上級生です。 結果も大切だけど、それまでの取組を大切にし、一致団結して今日からまた頑張ってい

きたいと思います。                          （田中 心葉さん） 

・初めの頃は、とても不安で声をそんなに出せなかったけれど、慣れていくうちに声を出して指示が出

せるようになりました。その指示をみんながちゃんと聞いてくれて、すぐ行動に移してくれたのでとても

やりがいを感じることができました。              （中務 璃音さん） 

・今年は２年生として、１年生のお手本になれて良かったと思います。全体的に声も出ていてとてもよ

い体育祭でした。来年は３年生として１、２年生を引っ張って悔いのない体育祭にしたいと思います。  

                                         （花田 生成くん） 
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